

意味なき
命はない

一津久井やまゆり園は利用者家族にとっては苦労の末、やっとたどり着いた場所です。利用する子どもたちにとっては、かけがえのない暮らしの場、「家」だと思ってます」

なるやまゆり園。事件前は、余暇活動に力を入れていたといいます。近隣の県立高校茶華道部による手ほどき、野球や相撲などの観戦、陶芸…。昨年6月に開催した交流行事も、利用者・家族・職員らがはじけるように歌って踊り、大成功だったと、大月さんは話します。「入所施設は

A portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a grey suit jacket over a light-colored striped shirt. He is standing in front of a wall made of blue rectangular tiles.

大月和真会長

暮らしと交流の“家”



いまは誰も暮らしておらず、ひとりとした津久井やまゆり園の居住棟。20日、相模原市

事件乗り越えて

庭があり、身の回りのことは
ほとんどできず洋服を着るに
も介助が必要でした。「今は
自分でコーディネートするよ
うになった」と大月さんは目
を細めます。寛也さんは血糖
値が高いため、カロリーコン
トロールが必要です。「自宅
だと抑制できないけれど、や
まゆり園で食事の配慮がある
から生きていく」

多くの人たちが希望を失わないようにしてほしい」と訴えます。

念」を出しました。「現在地での全面的な建て替えによって、事件を風化させることなく、事件の悲惨なイメージを払拭し、再生のシンボルとして、利用者の人権に配慮しながら、安全・安心で暮らす」としています。

事件後、やまゆり園のこと
がひと時も頭から離れたこと
がないと話す大月さん。

余暇活動に力を
26日で殺傷事件から1年と

かけがえのない場に

大月さんはこの基本理念を評価。しかし、一部の関係者から「大規模施設はいらな

るよう力を合わせていきた
い」と強調します。